

Partons pêcher la crevette !

Activité ludique en famille
et entre amis

Dès 8H



Centre Nautique
de la Manche
Bertrand Lambert

Dimanche 17
Sept. 2023

La 40ème édition des Journées Européennes du Patrimoine est placée sous les thématiques du "Patrimoine Vivant" et "Patrimoine du Sport".

En cette année de labellisation **Hauts-de-France, région européenne de la gastronomie**, ces journées seront également l'occasion de célébrer le patrimoine culinaire de notre région.

PARTONS PÊCHER LA CREVETTE !

La pêche à la crevette, activité ancestrale pratiquée par les femmes de marins sur la plage du Touquet, sera à l'honneur.

Après une découverte de l'activité en famille ou entre amis, venez partager un repas dans une ambiance festive et conviviale.

Dimanche à 8h (durée : 2h environ)

Prévoir combinaison, chaussures d'eau ou vieilles baskets, matériel de pêche
Départ : Centre Nautique de la Manche Bertrand Lambert



LONGE-CREVETTES

A l'instar des pêcheuses de crevettes du siècle dernier, venez pratiquer le longe-crevettes ! Gaëtan vous emmène à la découverte de ce métier d'autrefois devenu aujourd'hui activité de loisir. Savourez ensuite le produit de votre pêche en toute convivialité.

Dimanche à 8h (durée : 2h environ) | 21€ / personne (dégustation offerte) | Jauge limitée à 20 places en binômes | À partir de 10 ans | Combinaisons fournies, accès aux douches | Prévoir chaussures d'eau ou vieilles baskets, maillot de bain
Réservation obligatoire au 03 21 06 72 00 ou sur www.letouquet.com
Départ : Centre Nautique de la Manche Bertrand Lambert

DÉGUSTONS LE PATRIMOINE !

A l'issue de la pêche aux crevettes, ce sera l'occasion de faire rimer patrimoine avec gastronomie ! Gourmets et gourmands, venez éveiller vos papilles en goûtant aux saveurs de notre terroir.

Dimanche à partir de 11h | Centre Nautique de la Manche Bertrand Lambert



EXPOSITION

PÊCHEUSES DE CREVETTES ET MAÎTRES-NAGEURS SAUVETEURS À PARIS-PLAGE AU SIÈCLE DERNIER

La belle crevette, Madame ! Cette réplique éveillant les appétits, résonnait dans les rues de Paris-Plage. Pratiquée autrefois essentiellement par les femmes comme activité complémentaire de ressources, la pêche à la crevette se pratique aujourd'hui en loisir. Les marins-pêcheurs tenaient quant à eux le rôle de maître-nageur sauveteur durant la saison

Samedi et dimanche, et la semaine suivante | Aux horaires d'ouverture du Centre Nautique de la Manche Bertrand Lambert